

¡Viva España! ¡Viva América Latina!

Die Stralendorfer Sprachfamilie bekommt Zuwachs.

Mit Beginn des neuen Schuljahres ziehen zwei neue, vielfältige Kulturkreise im GSZ Stralendorf ein. Wer im nächsten Urlaub in Spanien oder Lateinamerika mehr als nur ein *¡Hola!* drauf haben will, hat ab diesem Jahr zunächst über den Wahlpflichtbereich der 9. und 10. Jahrgangsstufe sowie über das GTS Angebot Gelegenheit, die Schönheit der spanischen Sprache kennen zu lernen. Am Ende des Jahres wirst du in der Lage sein, dein Essen auf Spanisch zu bestellen, du wirst dich und deine Familie oder Freunde spanischen Muttersprachlern vorstellen können und egal ob du in Barcelona, Buenos Aires oder in Palma de Mallorca nach dem Weg zum Strand oder zu einer guten Bar fragen willst, du kannst es mit den Worten der Einheimischen tun. Bald kannst du dann auch die spanischsprachigen Hits im Radio mitträllern. Außerdem werden wir in unseren Stunden Antworten auf essentielle Fragen finden, die dir im Alltag auch hier so oft begegnen. Warum essen die Spanier eigentlich Tapas und warum heißen die so? Warum spricht man in Spanien und Lateinamerika überhaupt Spanisch? Was hat ein Flamingo mit der bekanntesten Kunstform der Spanier zu tun? Wie du siehst, ist eine Sprache nicht nur Mittel zum Zweck, sondern immer auch der Schlüssel zu einer ganzen Kultur und damit zu einer neuen Lebensart. Ich freue mich schon darauf, mit euch los zu legen.



Pues, ¡empecemos! – Lasst uns anfangen!

Christina Petsch

Lehrerin für Englisch und Spanisch

